

ABSTRAK

Zulfa Iswandi. 2015. “Penggunaan Bahasa dalam Teks Deskripsi Karya Siswa Kelas VII SMP Negeri 12 Padang”. *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh beberapa hal, yaitu: (1) penggunaan pronomina apakah yang terdapat dalam teks deskripsi pekerjaan siswa kelas VII.8 SMPN 12 Padang. (2) penggunaan afiks apakah yang terdapat dalam teks deskripsi karya siswa kelas VII SMP Negeri 12 Padang. Dan (3) penggunaan frasa apakah yang terdapat dalam teks deskripsi karya siswa kelas VII.8 SMP Negeri 12 Padang. Teori yang berkaitan dengan penelitian ini adalah: (1) teks deskripsi, (2) kebahasaan teks deskripsi, dan (3) contoh teks deskripsi.

Penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Data dalam penelitian ini adalah penggunaan bahasa dalam teks deskripsi VII.8 siswa kelas VII SMP Negeri 12 Padang. Sumber data adalah teks deskripsi siswa. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri, dan dibantu oleh buku sumber pada teks deskripsi dan buku yang berkaitan dengan pronomina, afiks, dan frasa. Setelah data dikumpulkan, pemeriksaan dan analisis data dengan langkah-langkah berikut. Pertama, para peneliti membaca karangan tersebut. Kedua, menganalisis teks berdasarkan aspek dipelajari, yaitu penggunaan bahasa yang terdapat dalam tulisan teks dekripsi siswa. Ketiga, teknik menganalisis data dalam penelitian ini adalah teknik triangulasi. Keempat, hasil dari analisis penelitian diperiksa lagi oleh informan triangulasi. Kelima, membuat kesimpulan.

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan disimpulkan sebagai berikut. Pertama, penggunaan pronomina dalam teks deskripsi VII.8 kelas VII.8 SMP Negeri 12 Padang umumnya menggunakan pronomina penunjuk umum dan pronomina penunjuk tempat. Tidak ada siswa yang menggunakan pronomina penunjuk tempat. Kedua, penggunaan afiks, dalam penelitian ini siswa umumnya menggunakan prefiks, sufiks, dan konfiks. Ada tiga siswa yang tidak menggunakan konfiks. Ketiga, penggunaan frasa dalam teks deskripsi dari siswa siswa kelas VII.8 SMP Negeri 12 Padang. Secara umum, siswa menggunakan semua jenis frasa. Namun, sangat sedikit ditemukan siswa yang menggunakan frasa verba. Ada tiga siswa yang menggunakan frasa verba dalam teks deskripsi. Frasa yang digunakan oleh siswa pada teks deskripsi adalah: menggunakan frasa kata benda, angka, frasa keterangan, dan kalimat di SMP N 12 Padang.